

Fortschritt gestalten.
Wir machen's in Heusweiler.



Kontakt
Fraktionsvorsitzender
Stefan Schmidt
Paul-Theresia-Straße 13
66265 Heusweiler
Mobil: 017621234148
Mail: Dilsburg1@yahoo.de
Stefan.schmidt@heusweiler.de

SPD-Fraktion im Gemeinderat

Heusweiler, den 22.06.2021

Gemeinde Heusweiler

Herrn Bürgermeister
Thomas Redelberger
Saarbrücker Straße 35
66265 Heusweiler



Betreff:

Schaffung von technischen Voraussetzungen für sicheres Lüften in Kita und Grundschule
in der Gemeinde Heusweiler

Antrag:

Der Bau- und Verkehrsausschuss und der Gemeinderat beschließen für die KITA- und Grundschulstandorte in der Gemeinde Heusweiler die technischen Voraussetzungen für sicheres Lüften und einen optimalen Gesundheitsschutz gerade in der aktuellen Pandemielage für die Kinder, aber auch das Personal in der Gemeinde Heusweiler sicherzustellen.

Dazu sollen die vorhandenen Fördermöglichkeiten der Landesregierung ausgenutzt werden.

Gerne dürfen auch Expert*innen zu den entsprechenden Ausschusssitzungen oder in den Gemeinderat eingeladen werden.

Begründung:

Die aktuellen Infektionszahlen in der Corona-Pandemie sind derzeit niedrig, Virologen und Epidemiologen gehen davon aus, dass die Zahlen spätestens im Herbst wieder ansteigen

werden. Angesichts der sich ausbreitenden Delta-Variante des Coronavirus auch in Deutschland befürchten Kinderschützer erneute Einschränkungen für Kinder und Jugendliche und eine stärkere Benachteiligung dieser Bevölkerungsgruppe. Der Kinderschutzbund mahnte in diesem Zusammenhang zu mehr Vorbeugung und besserem Schutz an Schulen.¹ Die Verwaltung muss deshalb nun Pläne dafür entwerfen, wie der Schul- und Kindergartenbetrieb nach den Sommerferien aussehen soll und die technischen Voraussetzungen für sicheres Lüften sowohl in der extrem kalten, als auch extrem schwülen Jahreszeit schaffen.

Erst vor wenigen Wochen wies Kanzleramtsminister Helge Braun in einem Tweet darauf hin, dass das Wirtschaftsministerium den Neueinbau von stationären Frischluft-Klimaanlagen in Kindergärten und Grundschulen zu 80 Prozent fördere. Das ist ein richtiger und wichtiger Schritt. Wir schließen uns dem Aufruf Brauns an die Schulträger an: **Todo: in den Sommerferien einbauen.**

Wir alle wollen zurück in die Normalität, aber ohne Einhaltung des „Dreiklangs des Infektionsschutzes“ wird es weiter nicht gehen. Wir brauchen ausreichende Impfangebote, mindestens zweimaliges testen in der Woche um das Infektionsgeschehen kontrollieren zu können und die Umsetzung der Hygienestandards, wozu neben Seife und intakten Sanitäranlagen eben auch qualitativ hochwertige Lüftungssysteme und Luftreiniger gehören.

Aus diesen Gründen fordern wir die Verwaltung auf, stationäre Frischluft-Klimaanlagen in Kita's und Grundschulen über die Sommerferien einzubauen.

Freundliche Grüße,



Stefan Schmidt
(Fraktionsvorsitzender)

SPD Fraktion
im Gemeinderat Heusweiler

¹ <https://www.tagesschau.de/inland/corona-schulen-oeffnungen-105.html>. Zuletzt geprüft am 22.06.2021.